



Die Musikkapelle Vogt mit dem Dirigenten Rainer Schollenberger.

Heimat

31. Dezember 2025 | Seite 18

⌚ 2 min.

Adventskonzert des Musikvereins Vogt

Emotionales Adventskonzert begeistert Publikum

Vogt Am Vorabend des zweiten Advents lud der Musikverein Vogt zu seinem traditionellen Adventskonzert ein und bescherte den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern einen ebenso stimmungsvollen wie bewegenden Konzertabend. Den musikalischen Auftakt gestaltete wie gewohnt die Jugendkapelle Schlier-Vogt-Karsee, die unter der Leitung ihrer beliebten Dirigentin Tamara Fischer mit großem Engagement und beeindruckender Leistung überzeugte und dafür mit viel Applaus belohnt wurde.

Der weitere Konzertverlauf stand unter besonderen Vorzeichen. Der Abend erinnerte an den ursprünglich vorgesehenen neuen Dirigenten Matthias Walser, der in der Woche, als die Zusammenarbeit mit dem Musikverein starten sollte, unerwartet verstarb. Die musikalischen Planungen von Matthias Walser sind nahezu vollständig in das Konzertprogramm eingeflossen. So wurde das Konzert auch zu einem musikalischen Gedenken.

Umso größer war die Erleichterung, dass der Dirigent Rainer Schollenberger, ein vertrautes Gesicht der Musikkapelle Vogt, kurzfristig die musikalische Leitung übernahm. Der frühere Dirigent des Vereins kehrte rund acht Wochen vor dem Konzert zurück und meisterte gemeinsam mit den Musikerinnen und Musikern die intensive Vorbereitungszeit mit Bravour. Die beeindruckende Arbeit des Dirigenten und der Kapelle wurde vom Publikum mit großem Applaus gefeiert.

Nach der Konzertpause nutzte die Musikkapelle die Gelegenheit, die neuen Schürzen, Röcke und Tücher der Damen vorzustellen. Die neu gestalteten Accessoires ergänzen die Vereinskleidung stilvoll und wurden vom Publikum mit sichtlichem Interesse und anerkennendem Applaus aufgenommen.

Zum Ende des Konzerts wurde der bisherige Dirigent Andreas Vogler offiziell verabschiedet. Andreas Vogler wurde Lob, Dank und Anerkennung ausgesprochen, sowie die lange Zusammenarbeit mit ihm wertgeschätzt.

Ebenso nutze der Verein die Gelegenheit, sich bei allen Mitwirkenden, Helferinnen und Helfern, Dirigenten und Dirigentinnen, sowie den Musikerinnen und Musikern für den außergewöhnlichen Einsatz zu bedanken.

Das Adventskonzert zeigte eindrucksvoll, was mit Zusammenhalt, Engagement und musikalischer Leidenschaft möglich ist – und hinterließ beim Publikum nicht nur vorweihnachtliche Stimmung, sondern auch bleibende Eindrücke. Mit Dankesworten an die Gäste verabschiedete sich der Musikverein von einem rundum gelungenen Konzertabend.lopo